

Nachrichten - Detailansicht zum Thema:

Junge Düsseldorfer Spitzenforscherin vom Land NRW gefördert

Düsseldorf - 20.08.13

VON: SUSANNE DOPHEIDE (VERANTWORTLICH)

21.08.2013 – Am Donnerstag, den 15. August 2013, stellte NRW-Wissenschaftsministerin Svenja Schulze (SPD) in der Staatskanzlei Düsseldorf fünf junge Nachwuchswissenschaftler aus Nordrhein-Westfalen und ihre herausragenden Forschungsleistungen vor. Eine davon ist die bereits mehrfach ausgezeichnete Medizinerin PD Dr. Verena Keitel-Anselmino aus der Klinik für Gastroenterologie, Hepatologie und Infektiologie unter Leitung von Prof. Dr. Dieter Häussinger am Universitätsklinikum Düsseldorf.

Im Rahmen ihrer Forschung über Leberschäden und Leberregeneration an der Düsseldorfer Uniklinik hat Verena Keitel-Anselmino gemeinsam mit Kollegen eine seltene, bisher tödlich verlaufende Lebererkrankung entdeckt. Gefördert wird ihre Grundlagenforschung von der DFG im Rahmen des Sonderforschungsbereichs 974 und der Klinischen Forschergruppe 217, von der medizinischen Fakultät der HHU sowie vom Land NRW.

Verena Keitel-Anselmino wurde 1976 in Schwäbisch Hall geboren. Sie studierte Medizin in Heidelberg, London und Durham (USA). Promoviert wurde sie 2004 im Deutschen Krebsforschungszentrum Heidelberg mit „summa cum laude“. Im selben Jahr kam sie an die Düsseldorfer Uniklinik, wo sie seither an der Klinik für Gastroenterologie, Hepatologie und Infektiologie als wissenschaftliche Mitarbeiterin / Assistenzärztin tätig ist.

Es folgten zahlreiche Auszeichnungen, unter anderen der mit 10.000 Euro dotierte Preis der Gesellschaft von Freunden und Förderern der Heinrich-Heine-Universität Düsseldorf e.V. für ihre Habilitationsschrift im Fach Molekulare Medizin sowie die Aufnahme in das Junge Kolleg der Nordrhein-Westfälischen Akademie der Wissenschaften und der Künste, das 2006 zur Förderung des wissenschaftlichen Nachwuchses mit finanzieller Unterstützung der Stiftung Mercator gegründet wurde.

Hervorragend qualifizierte junge Forscherinnen und Forscher sind das Fundament für Spitzenforschung in NRW. Aus diesem Grund unterstützt das Land die akademische Karriere junger Wissenschaftlerinnen und Wissenschaftler durch verschiedene Angebote und Programme – damit Wissenschaft als Beruf attraktiv bleibt.

Kontakt:

Dr. Verena Keitel, Klinik für Gastroenterologie, Hepatologie und Infektiologie am Universitätsklinikum Düsseldorf, E-Mail:
verena.keitel@med.uni-duesseldorf.de



Dr. Verena Keitel ist wissenschaftliche Mitarbeiterin und Assistenzärztin in der Klinik für Gastroenterologie, Hepatologie und Infektiologie am Universitätsklinikum Düsseldorf (Direktor: Prof. Dr. Dieter Häussinger) (Foto: Medienzentrale, UKD)

Von: Adriane Grunenberg